

第一中学校

生徒数：166人
(鷹巣2699-2 ☎52-0324)

校訓

自主 勉学 協力
実行 健康

○第一中はこんなところ



昭和36年、大賀中学校と玉川中学校の統廃合により大宮町立第一中学校として創立し昭和38年に現在の校舎が完成して移転しました。

本校は、常陸大宮市街の北側に位置し、国道118号線沿いと国道293号線沿いの大賀、玉川、塩田の3地区からなる自然豊かな環境にある中学校です。

現在、6学級166人の生徒が毎日元気に学習に運動に励んでいます。

○「明るい学校」にするために

- ・生徒会や部活動単位で、「朝のあいさつ運動」の充実を図っています。
- ・いじめのない明るい学校を創るため、「学校生活についてのアンケート」の実施やカウンセラーを招いて、一人一人の生徒の思いに寄り添えるように努めています。
- ・学年単位で、道徳教育など心の教育に取り組んでいます。



▲生徒会による「朝のあいさつ運動」

○「美しい学校」にするために



▲「花いっぱい運動」の花壇作業

- ・学年花壇を充実して、「花いっぱい運動」を展開しています。
- ・「GT（学校裁量の時間）」の時間を活用し、「愛校作業」を実施しています。
- ・日々の清掃活動を大切にし、自分たちの「学ぶ場」を清めています。
- ・JRC活動を行っています。

○「楽しい学校」にするために

- ・勉強がわかる楽しい学校を目指して、年間指導計画の改善に努め、熱意のある、親切、丁寧な授業を実施しています。

「夢を抱き」↓「友と伝え合い」↓「感動を共有する」のサイクルを、全教育活動において実施し、「目指す生徒の姿（力のある生徒）」の実現化を図っています。

・各種学校行事をとおして、生徒主体の楽しい集団づくりに努めています。

・部活動を充実することで、心身を鍛え、がんばり抜く豊かな心を育てています。



▲生徒主体の体育祭

